

REGLAMENTACION DE FARMACOS PARA SER EXPEDIDOS



FRANSISCO DAVID VAZQUEZ MORALES
JENIFER ALEJANDRA LOPEZ VICENTE

INTRODUCCION

FARMACOS

Un fármaco se define por la legislación americana como cualquier sustancia (diferente de un alimento o de un dispositivo) que se utiliza para el diagnóstico, el tratamiento, la curación o la prevención de una enfermedad, o para tratar afecciones que repercutan en la estructura o el funcionamiento del organismo. (Los anticonceptivos orales son un ejemplo de fármacos que influyen en la función del organismo más que en el curso de una enfermedad.) Esta definición exhaustiva de un fármaco, aunque importante desde el punto de vista legal, es más bien compleja para su uso cotidiano. Una definición más simple, pero práctica, sería describir un fármaco como cualquier producto químico o biológico que afecta al organismo y su funcionamiento.

REGLAMENTACION DE FARMACOS PARA SER EXPEDIDOS

El reglamento de los farmacos surge desoues de en años pasaran ciertos acontecimientos que terminaron en desastre para el servicio de salud gracias a eso se requierio de un regla,mento riguroso, para proteger la vida y la salud.

Para que un frama o se expendido a diversas partes de la republica mexicana nos habla de las diversas pruebaspor la que pasan los farmacos que van desde en envasado hasta las etiquetas, se nos menciona tres articulos muy importantes dentro del dicho reglamento.

Artículo 1. - Este Reglamento tiene como objetivo establecer los requisitos y trámites necesarios para la inscripción, control, importación y publicidad de medicamentos.

Artículo 2.- El presente reglamento rige para todas las personas que fabrican, importan y

comercializan medicamentos en el territorio nacional.

Artículo 3.-Para efectos de interpretación del presente Reglamento se establecen las siguientes definiciones

En estos artículos nos habla sobre el control de los fármacos requisitos necesarios para poder patentar un medicamento y ser comercializado dentro y fuera del país, se menciona sobre los reglamentos dentro de dicha empresa estas reglas rigen tanto como a la fabrica asi como al personal encargada de elaborar dichos fármacos.

Conclusión

Los fármacos han venido a revolucionar el área de salud ya que nos dan un grandísimo aporte a la hora de tener a un paciente con un problema de salud son los encargados de brindarnos estabilidad en el

paciente en horas o días de pende mucho del fármaco.